

BHABINKAMTIBMAS KELURAHAN EMPANGSARI DUKUNG PROGRAM ASTA CITA DI BIDANG KETAHANAN PANGAN

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID

Dec 22, 2024 - 07:56



Tasikmalaya, Sabtu, 21 Desember 2024

Dalam rangka mendukung Program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Empangsari, Brigpol Iman, melaksanakan kegiatan pemanfaatan lahan kosong untuk menanam

singkong dan mengembangkan perikanan di wilayah Kelurahan Empangsari, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu pagi (21/12) mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya memanfaatkan lahan yang ada guna menunjang ketahanan pangan di lingkungan masing-masing. Selain itu, Brigpol Iman juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga setempat.

Himbauan Bhabinkamtibmas:

1. Masyarakat diimbau untuk selalu menjaga situasi dan kondisi yang kondusif di lingkungannya.
2. Ditekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga untuk menciptakan harmoni dalam kehidupan bermasyarakat.
3. Warga diminta untuk aktif berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi Kamtibmas.

Hasil yang Dicapai:

Terjalinnnya interaksi dan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat.

Kesadaran masyarakat meningkat dalam memanfaatkan lahan untuk kegiatan produktif yang mendukung ketahanan pangan.

Brigpol Iman menegaskan bahwa program ini merupakan bagian dari upaya bersama antara pemerintah dan masyarakat untuk memperkuat ketahanan pangan, sekaligus menciptakan suasana yang aman dan kondusif. "Kami mengajak seluruh warga untuk terus menjaga kekompakan, meningkatkan produktivitas lahan, dan selalu berkomunikasi dengan aparat terkait guna mendukung program-program pemerintah," katanya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat semakin mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan serta tetap menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kelurahan Empangsari.